
12. März 2014  
Wohnungsverkäufe der Vitus-Gruppe an die Deutsche Annington in Bremen

Wir fragen den Senat:
1. Welche Informationen hat der Senat darüber, welche Bestände in Bremen von dem 
angekündigten Verkauf durch die Vitus-Gruppe an die Deutsche Annington betroffen sind?
2. Inwieweit ist der Verkauf nach Informationen des Senats bereits rechtsfest abgeschlossen?
3. Warum sind seitens des Senats keine Versuche unternommen worden, diese Bestände durch 
Ankauf seitens der Stadt oder der GEWOBA zu rekommunalisieren?
Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail
Quelle: 
http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/wohnungsverkaeufe-der-vitus-gruppe-an-die-deutsche-annington-in-bremen/
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